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Пути к сердцу

Соня Шигаева перестала посещать занятия политкружка. На вопросы товарищей она
отделывалась отговорками, обещаниями. А пропагандисту тов. Соколову ответила:

— В кружке все комсомольцы, а я — нет.
— А почему бы тебе не вступить в комсомол? — спросили мы девушку.
Она быстро перебила:
— Да что вы меня убеждаете? Вон Родионова — комсомолка, а тоже занятия пропускает.
Эта фраза больно уколола меня, заставила глубоко проанализировать работу комитета

ВЛКСМ. Действительно, почему в прошлом году в комсомол вступили лишь 22 человека?
Значит, что-то у нас не так, неправильно, если комсомольская организация не пользуется среди
молодёжи настоящим авторитетом.

С Родионовой мы серьёзно поговорили, дали ей несколько поручений. Девушка снова стала
заниматься в политкружке. Вскоре она подготовила для вступления в комсомол молодую
работницу Галину Воробьёву. Сейчас Родионова успешно работает физоргом вышивального
цеха.

Сумели мы повлиять и на Соню Шигаеву: вовлекли её в общественную жизнь, помогли
почувствовать силу комсомольского коллектива. Сначала поручили девушке написать заметку
в стенгазету, затем попросили подготовить помещение для открытого комсомольского собрания.
Она с желанием выполняла все поручения. А однажды пришла в комитет ВЛКСМ с заявлением,
в котором просила принять её в комсомол.

Находить пути к сердцу молодого рабочего, подыскивать каждому дело по душе — стало
основным в нашей работе.

Вечер отдыха, лекция, открытое комсомольское собрание — всё проводится с учётом запросов
и желаний молодёжи.

Открытые собрания проходят у нас интересно. Молодёжь с удовольствием посещает их,
активно участвует в выступлениях.

На собрании, обсуждавшем вопросы физкультуры и спорта, например, молодая работница
Шура Плотникова критиковала комитет ВЛКСМ за то, что не используется имеющаяся
спортивная площадка.

Конечно, мы прислушались к её замечаниям. Сейчас спортплощадка приведена в порядок.
Любит наша молодёжь вечера отдыха. Тема доклада обычно выбирается по желанию рабочих:

«О дружбе и товариществе», «Есть ли жизнь на других планетах» и так далее. Самодеятельность
у нас своя — есть хоровой кружок, танцевальный, которые на вечерах выступают с концертами.
Потом устраиваем бальные танцы, игры, аттракционы.

Часто у нас проводятся экскурсии на предприятия города, в музей, в типографию. Недавно
устроили два выезда за город, играли там в волейбол, городки, футбол. Сейчас идёт подготовка
к спартакиаде ДОСААФ. В течение лета организуем ещё несколько выездов за город и ту
ристских походов. Участники хора поедут в Москву, чтобы познакомиться с художественной
самодеятельностью одного из заводов.

Большое значение в деле вовлечения передовой молодёжи в ряды ВЛКСМ придаётся у нас
комсомольскому поручению. Оно прививает людям чувство долга, ответственности, развивает
интерес к комсомолу.

Взять хотя бы Нину Ерёмину, упаковщицу отделочного цеха. Ей поручали почитать рабочим
газету или журнал в перерыв. Девушка постепенно втягивалась в общественную работу. Когда
её попросили проверить бытовые условия слесаря Комлева, который стал неправильно вести
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себя на фабрике, она сначала отказывалась, боясь, что не справится. Однако сходила к нему
домой, поговорила с родителями, с ним самим. В цехе тоже стали больше обращать на него
внимания. И юноша, почувствовав силу коллектива, исправился. Скоро и Комлев, и Нина
Ерёмина стали комсомольцами. Нина сейчас является физоргом цеха. Комлев стал активным
рабочим.

Лиде Горюновой сразу после приёма в комсомол поручили сделать доклад о комсомольском
билете на собрании в отделочном цехе.

Свою работу комитет ВЛКСМ строит таким образом, чтобы доказать молодёжи, какой
отзывчивый и в то же время принципиальный народ — комсомольцы.

Однажды комсомолка Михеева нарушила трудовую дисциплину. Администрация решила
уволить её с фабрики. Но комитет ВЛКСМ поступил иначе. Михеевой вынесли выговор, дали
ей несколько поручений и стали внимательно следить за ней. Дирекция пошла нам навстречу
и оставила Михееву на фабрике. Сейчас она не получает никаких замечаний.

Можно привести ещё много подобных примеров.
В результате кропотливой работы с молодёжью мы приняли нынче в комсомол около

50 человек. Характерно, что почти все молодые рабочие, занимавшиеся в политкружках,
вступили в комсомол.

Однако нас эта цифра не успокаивает. Комитет ВЛКСМ ещё не использует всех методов
воспитательной работы с членами ВЛКСМ и молодёжью, не состоящей в комсомоле. Мы должны
больше привлекать к этому актив, все силы направлять на коммунистическое воспитание
молодых рабочих, постоянно крепить с ними связи, добиваться, чтобы вся передовая молодёжь
нашей фабрики вступила в комсомол.
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